
【本报讯】大印尼行动
党 副 总 主 席 哈 比 卜
（Habiburokhman) 认 为 ，如
果，甘贾尔与阿尼斯进行
组 合 参 加 2024 年 总 统 大
选，大印尼行动党总统候
选 人 普 拉 波 沃 肯 定 能 够
取得决定性胜利。

这是继罗盘报研发调
查的结果之后，该调查结
果 显 示 甘 贾 尔 与 阿 尼 斯
组 合 很 有 可 能 通 过 正 面
交锋赢得普拉波沃。

哈比卜日前表示，我
们 更 加 乐 观 认 为 能 够 获
胜，非常自信。这正是我
们胜利的关键。普拉波沃
获 胜 的 机 会 极 可 能 会 出
现，因为大印尼行动党始
终是一个将持续上一届政
府治国纲领的政党。目前
宣布推举阿尼斯的团结变
革联盟，与可持续性叙事
相矛盾。大印尼行动党始

终 是 100% 坚 持 可 持 续 性
的，我们并无可持续性和
极端变革之间的混合体。
因 为 我 们 的 态 度 是 一 致
的，那就是继续这种已经
非常好的局面。这些成就
非常大，我们只需要继续
下去。

哈比卜质疑倘若甘贾
尔 与 阿 尼 斯 正 式 进 行 组
合，如何将可持续性和变
革结合起来。

哈比卜声称，如果有
人 将 变 革 和 可 持 续 性 混
合在一起，我不晓得该如
何 做 起 。 我 们 将 100% 延
续 佐 科 维 政 府 取 得 的 成
就。

此前，印尼斗争民主
党 中 央 理 事 会 主 席 沙 益
德 表 达 让 两 位 总 统 候 选
人 甘 贾 尔 与 阿 尼 斯 在
2024 年 总 统 选 举 中 进 行
组合的梦想。 （亮剑）

总警长与总司令向雅京市民道歉
第43届东盟峰会期间实行交通管制或带来不便
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【本报讯】在第 43 届东
盟峰会的环节中，佐科维
总统于 9 月 7 日在雅加达
召开的第 20 届东盟-印度
峰会开幕式上宣称，印度
洋 区 域 有 望 在 2025 年 对
全 球 范 围 生 产 总 值
（GDP）做 出 五 分 之 一 的
贡献。他表示，这个区域
之所以有这个潜力，是因
为 它 连 接 了 33 个 国 家 或
地区。

此外，该区域还有29亿
人口。他表示，印度洋区域
的发展可以通过各利益相关
者的合作给予实现。

他 说 ：“ 鉴 于 印 度 洋
区域的巨大潜力，它连接
了 33 个国家或地区，具有
29 亿人口，并在 2025 年将
贡 献 全 球 生 产 总 值 的 五
分之一。”

佐 科 维 总 统 提 到 ，东
盟 与 印 度 之 间 的 合 作 确
实 已 经 给 各 个 相 关 国 家
人 民 带 来 了 实 际 的 好
处。然而，他认为这种合
作 仍 然 需 要 进 一 步 优
化。他认为，合作潜力可
以推动朝着蓝色经济、海
上 连 通 性 和 可 持 续 海 洋
能源资源发展方向发展。

此 外 ，佐 科 维 还 指
出，我们也必须共同打击
海 上 犯 罪 ，如 海 盗 行 为 、

非法移民或贩卖人口、毒
品走私以及一切非法、无
监 管 、未 报 告（IUU）的 渔

业 活 动 。 他 说 ：“ 我 们 必
须 将 海 洋 视 为 合 作 的 海
洋，而不是争端的海洋。”

他 补 充 说 ，必 须 维 护
海 洋 的 稳 定 性 。 海 洋 必
须 保 持 和 平 ，遵 守 国 际
法 ，推 动 合 作 的 习 惯 ，并
建立包容性的区域架构。

佐 科 维 说 ：“ 这 是 实
现 区 域 成 为 增 长 中 心 的
关键。”

在 同 一 场 合 ，印 度 总
理 纳 伦 德 拉·莫 迪 表 示 ，
东 盟 区 域 至 关 重 要 。 因
为 这 个 区 域 是 全 球 经 济
增长的中心。他补充说：

“因为东盟区域在全球发
展中扮演着重要角色。”

莫 迪 还 表 示 ，东 盟 是
印度东部的支柱。因此，
印 度 完 全 支 持 东 盟 的 中
心地位。

他 声 称 ，印 度 与 东 盟
已 经 将 相 互 关 系 提 升 为
全 面 战 略 伙 伴 关 系 。 即
使 在 当 前 全 球 不 确 定 性
的环境中，印度与东盟在
各 个 领 域 的 相 互 合 作 仍
在取得进展。

他 说 ：“ 这 证 明 了 我
们关系的力量和韧性。”

（Irw）

佐科维与莫迪主持东盟-印度峰会

倘若甘贾尔-阿尼斯进行搭配
大印党：普拉波沃将取得决定性胜利
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【本报讯】9 月 7 日，在
雅加达史耐延 JCC 会议厅
举行的新闻发布会上，外
交部长蕾特诺表示，第 43
届东盟峰会达成了加强各
个领域的合作协议。这些
领域是粮食安全、能源安
全、卫生和金融。在印度
尼西亚担任东盟主席国期
间，能够支撑增长中心的
支 柱 都 得 到 了 加 强 。 例
如，粮食安全、能源安全、
卫生与早些时候佐科维总
统谈到的财务问题。

此 外 ，东 盟 峰 会 与 中
国、日本和韩国就发展电
动 汽 车 产 业 达 成 一 致 。
在持续三天的峰会中，东
盟与这三个国家举行了会

议。
外 长 指 出 ，这 就 是 为

什么在东盟加三，东盟与
加三（韩国，日本和中国）

在电动汽车生态系统的发
展方面进行合作。东盟地
区的合作旨在使东盟和伙
伴国家继续合作，以维持

稳 定 ，而 不 是 制 造 竞 争 。
目前，需要东盟承诺才能
实现合作。东盟和伙伴国
家有同样的精神，那就是
希望本地区的稳定、和平
与安全。现在，这就是我
们如何实现我们想要的。
在巨大的分歧中，仍有希
望 ，仍 然 乐 观 地 共 同 努
力。

据 悉 ，印 度 尼 西 亚 的
轮 值 主 席 国 任 期 已 经 结
束 ，第 43 届 东 盟 峰 会 于 9
月 7 日结束。 在峰会闭幕
式上，佐科维将东盟轮值
主席国的木槌交给了老挝
总理宋赛·西潘敦。因此，
老挝将在 2024 年成为东盟
轮值主席国。 （亮剑）

外交部长蕾特诺召开新闻发布会

东盟峰会达成一系列合作协议
加强粮食、能源、卫生和财务等发展动力

佐科维总统主持第 20 届东盟-印度峰会开幕式

【本报讯】9 月 7 日，在
雅加达国军总部举行的新
闻发布会上，总警长里斯
提 约 将 军 对 在 第 43 届 东
盟峰会期间，实行交通管
制造成的拥堵现象向雅加
达市民道歉。

众所周知，于 9 月 5 日
至 7 日举行的第 43 届东盟
峰会期间，交警对出席峰
会代表们经过的各个路段
进行了封路。

总 警 长 表 示 ，当 时 我
们不得不实行交通管制与
封闭道路，因为这确实是
安全标准的一部分，尤其
是我们必须确保各国领导
人 与 贵 宾 们 的 安 全 。 因
此我们进行了交通管制，
导致替代路线中的几个路

段出现拥堵现象。
值 此 之 际 ，总 警 长 也

对社会各界的支持表示感
谢，使第 43 届东盟峰会的
所 有 活 动 得 以 顺 利 进
行。

三军总司令尤托上将
也为交通管制造成的拥堵
现 象 向 雅 加 达 市 民 道
歉。

尤托上将表示，当然，
在这个实施安全措施过程

中，也有不少市民受到交
通方面等的干扰，在此我
向大家道歉。在雅加达举
行的东盟峰会期间实施交
通管制，是为了维护友好
国家官员安全所必需的行
动。因此，可能存在干扰
市 民 正 常 活 动 的 安 全 措
施。

尤 托 上 将 声 称 ，第 43
届东盟峰会的落实进展顺
利、安全。安全进程也将
继续进行，直至代表们返
回各自的国家。所以非常
感恩，直至今天下午，自峰
会开始至今天下午，我们
可 以 顺 利 地 控 制 第 43 届
东 盟 峰 会 的 所 有 安 全 活
动。

（亮剑）

国军总司令尤托将军与总警长里斯提约将军向
雅加达市民表示道歉

【本报讯】交 通 部 长 苏
马迪承诺，雅万高铁的运
营许可证将在未来 1 周至
2 周内颁发。

9 月 7 日 ，苏 马 迪 表
示，我们将处理，我们将在
1 - 2 周内颁发雅万高铁运
营许可证。此外，交长还
透露了公众免费试用高铁
的预计时间表。

交 长 指 出 ，在 佐 科 维
总统从印度返回后，可能
会举行测试。

苏马迪部长没有具体说
明佐科维总统何时从印度回
来，以及与免费试车相隔多
少天。然而根据内阁秘书部
的官网信息，佐科维总统将
于9月 9日至10日飞往印度
出席20国峰会。

交 长 强 调 说 ，雅 万 高
铁 票 价 不 会 得 到 政 府 补
贴 ，根 据 印 中 高 铁 公 司
（KCIC）的信息，票价很可
能不会超过 25 万盾。

铁 路 总 署 长 里 萨 尔
（Mohammad Risal Wasal）希
望公众耐心等待，并证实，
高铁的运营许可证将很快
发放。

里萨尔认为，从免费试
用到发放运营许可证的一
系列过程，会持续到定于 10
月 1 日举行的正式通车典
礼。

他表示，我们即速、即
速。但愿 10 月 1 日之前。
相信吗？等待邀请免费试
乘吧！这样我们就好说话
了。 （亮剑）

交长：一二周内将颁发雅万高铁运营许可证

左起：普拉波沃、甘贾尔、阿尼斯

（本报讯）对于民主党
所称阿尼斯选择民族复兴
党总主席穆海敏作为副总
统候选人的言论，大印尼行
动党总主席普拉波沃却轻
松看待，并认为这一决定是
民主制度的一部分。

普拉波沃坦言，并不晓
得有关在 2024 年总统选举
种阿尼斯-穆海敏将进行组
合的消息。

8 月 31 日晚上，在从业
党总部，普拉波沃表示，这
就是我们的民主，我们的民
主就是协商。我自己没有
听说过这项计划。但是这
就是民主，我们将进行谈
判，我们将进行协商，请大
家放轻松。

普拉波沃强调说，我们
一定会及时宣布副座人选
名单，现在正等待势头。

穆海敏是首次与普拉
波沃在 2024 年总统选举中
结 成 联 盟 的 政 党 的 总 主
席。其实，穆海敏曾多次被

大印尼行动党称为最有机
会与普拉波沃搭档的总统
候选人人选 。

8 月 31 日，此前，民主
党 秘 书 长 里 夫 基（Teuku
Riefky Harsya）声称，民族民
主党总主席巴洛已推选民
族复兴党总主席穆海敏为
阿尼斯的准副总统候选人，
这一决定是在巴洛和穆海
敏于 8 月 29 日在雅加达民
族民主党大厦会面后做出
的决定。民族民主党总主
席巴洛在民主党和公正福
利党不知情的情况下，突然
单方面推选民族复兴党总
主席穆海敏为阿尼斯的副
总统候选人。巴洛当天晚
上立即打电话给阿尼斯，传
达了其决定。 8 月 30 日，
阿尼斯没有与民主党和公
正福利党分享此信息，该党
是团结变革联盟 (KPP) 的
一部分。 但是，派遣苏迪
曼·沙益德来转达消息。

（亮剑）

阿尼斯选择穆海敏为副座人选
普拉波沃轻松待之 称之为民主表现

左起：阿尼斯、巴洛、穆海敏

【本报讯】9 月 7 日，来
自 东 爪 哇 徐 图 利 祖 县
（Sidoarjo），曾戈洛区（Jeng-
golo）的 拉 哈 尤 女 士（Rahel
Rahayu Pratiwi/28 岁）尽管在
雅加达已经居住达四年之
久，仍然感受到作为雅漂的
日常生活中所遭遇的文化
冲击。

这位担任健康分析师
的女性对雅加达的交通系
统印象深刻，交通系统的支
付都是无现金或非现金的。

拉哈尤声称，我的朋友

曾经说过，如果你没有电子
货币，你就不能住在雅加
达，因为不能乘坐公共交通
工具。

当拉哈尤女士第一次
住在雅加达时，朋友邀约乘
坐雅加达的公共汽车逛游，
此前完全不晓得每个乘客
都必须使用电子货币才能
付款。当朋友要求出示电
子货币卡时，拉哈尤女士感
到惊慌失措，因为手中没有
电子货币卡。幸运的是，电
子货币卡很容易买到，朋友

带拉哈尤去附近的便利店
买了一张电子货币卡。

迄今为止，拉哈尤有时
仍然难以适应雅加达的数
字化支付系统。

拉哈尤自承，住在雅加
达需要大量资金，其中之一
是间接要求拥有具有近场
通 信（NFC）功 能 的 手 机 。
NFC 功能之一是读取和充
值电子货币卡余额。

拉哈尤表示，住在雅加
达 必 须 让 我 们 拥 有 支 持
NFC 的手机。就如，有时，

如果手机出现故障时，NFC
功能就能发挥作用；但是，
支持 NFC 的手机价格肯定
会比普通手机贵。

作为一个宅女，拉哈尤
倾向于持有更多的现金。
然而自从住在雅加达以来，
现在必须改变习惯了。

拉哈尤声称，有时候还
是很震惊，我们去商场购
物，到处都是要使用数据货
币支付。任何地方都必须
使用移动银行，并且是数字
化的。对于刚迁徙到雅加
达的人们，我提醒大家，千
万不要忘记拥有电子货币
卡，并确保电子货币卡有余
额。 （亮剑）

雅漂文化令乡村居民不知所措
不明白乘坐公共交通工具要用电子货币卡


